

## Christophe Castaner doit démissionner

Date : 2 mai 2019

Je n'interviens pas souvent sur des questions de portée nationale... mais, là... pardonnez-moi : je suis outré.



The image is a screenshot of a tweet from Christophe Castaner (@CCastaner). The tweet text reads: "Ici, à la Pitié-Salpêtrière, on a attaqué un hôpital. On a agressé son personnel soignant. Et on a blessé un policier mobilisé pour le protéger. Indéfectible soutien à nos forces de l'ordre : elles sont la fierté de la République." Below the text is a collage of three images: a large image of a man in a suit shaking hands with a police officer in uniform, a smaller image of a police officer's uniform sleeve with a crest, and another smaller image of a man in a suit talking to police officers. The tweet is timestamped "21:04 - 1 mai 2019 depuis Paris, France" and shows 808 retweets and 2391 likes. The user's location is listed as "Préfecture de police, Ministère de l'Intérieur, Police nationale et 5 autres". At the bottom of the tweet, there are icons for replies (1,5 k), retweets (808), likes (2,4 k), and a direct message icon.

**Christophe Castaner**  [Suivre](#)

**Ici, à la Pitié-Salpêtrière, on a attaqué un hôpital.**  
**On a agressé son personnel soignant. Et on a blessé un policier mobilisé pour le protéger.**  
**Indéfectible soutien à nos forces de l'ordre : elles sont la fierté de la République.**

21:04 - 1 mai 2019 depuis [Paris, France](#)

808 Retweets 2391 J'aime

Préfecture de police, Ministère de l'Intérieur, Police nationale et 5 autres

1,5 k 808 2,4 k

Après avoir croisé une multitude d'informations, j'observe aujourd'hui que Christophe Castaner s'est livré à un odieux détournement des faits qui se sont produits dans l'enceinte de la Pitié Salpêtrière.

[voir la vidéo prise par le personnel, de l'intérieur du service de réanimation](#)

Il me semble que nous sommes très loin de la version du Ministre de l'intérieur selon laquelle :  
*"l'hôpital a été attaqué par des dizaines de militants anticapitalistes d'ultragauche black blocs" .../...  
"Les forces de l'ordre sont rapidement intervenues pour sauver le service de réanimation" .*

Ce n'est pas la première fois que je constate que cet homme est dangereux, mais cette fois ci : ça suffit.

Selon moi, il ne lui reste plus qu'à démissionner.